

## Verdeguer: “La Generalitat destinará cinco millones de euros en 2012 para mejorar la financiación y la actividad emprendedora”

- El IVF, IMPIVA y los CEEIs han firmado un acuerdo para la puesta en marcha de la nueva línea *IVF Emprendedores*
- Esta línea se articula en forma de préstamos participativos, al igual que la Línea *IVF Business Angels* y la línea *IVF Proyectos Estratégico*, puestas en marcha en 2011
- “Nuestro objetivo es lograr que ningún proyecto viable se quede sin un apoyo financiero acorde a sus especiales necesidades”
- Los CEEI han ayudado a crear más de 500 empresas que han generado 1.300 nuevos empleos

Valencia (14-11-11).- El conseller de [Economía, Industria y Comercio](#), Enrique Verdeguer Puig, ha señalado que su departamento destinará el próximo año “cinco millones de euros para la puesta en marcha de la Línea IVF Emprendedores, contribuyendo así a mejorar la financiación y la actividad emprendedora de las PYME y empresas de la Comunitat Valenciana”.

Verdeguer ha realizado estas declaraciones tras la firma del acuerdo suscrito entre el IVF, el IMPIVA y los CEEI de la Comunitat que permitirá la puesta en marcha el próximo ejercicio de esta nueva línea de financiación, que cuenta con una dotación de 5 millones de euros.

El conseller ha señalado que el actual contexto de crisis económica “está conllevando una merma en la capacidad para obtener liquidez que tienen las empresas, lo que les dificulta llevar a cabo importantes proyectos de inversión, necesarios para mantener los niveles de competitividad y potenciar el mercado de trabajo”.

“Desde la Generalitat somos conscientes de las dificultades a las que se enfrentan las empresas, y en concreto los emprendedores, para acceder a la financiación. Por eso, es fundamental que desde las administraciones se establezcan mecanismos de financiación en condiciones ventajosas, de modo que el tejido empresarial valenciano cuente con líneas específicas de apoyo financiero que le ayuden a refinanciar circulante o a acometer importantes proyectos de inversión productiva”.

“En este sentido –ha explicado- la nueva Línea IVF dirigida al sector emprendedor puede contribuir en gran medida a dinamizar el empleo en la Comunitat, animando a su vez la generación y puesta en marcha de ideas innovadoras”.

Asimismo, Verdeguer Puig ha hecho especial hincapié en que “uno de los principales objetivos del Consell es lograr que ningún proyecto viable que surja en la Comunitat Valenciana se quede sin un apoyo financiero acorde a sus especiales necesidades”

“Los emprendedores son una fuente generadora de empleo y riqueza, por eso, desde el Gobierno valenciano ponemos a su servicio los instrumentos y recursos necesarios para que puedan crear puestos de trabajo en las mejores condiciones posibles”, ha indicado.

Esta línea, que se articula en forma de préstamos participativos, se suma a otras dos líneas similares que el Instituto Valenciano de Finanzas ha puesto en marcha en 2011: la línea *IVF Business Angels*, puesta en marcha en colaboración con CVBan y dirigida a financiar proyectos de base innovadora, y la línea *IVF Proyectos Estratégicos*, destinada a financiar aquellos proyectos con gran capacidad para

generar empleo y contribuir así a potenciar el mercado laboral de la Comunitat.

### Características de la línea

La nueva línea de financiación IVF que pondrá en marcha la Consellería en 2012 beneficiará a **microempresas y PYME** de la Comunitat Valenciana con una antigüedad de **menos de cinco años**, que lleven cabo actividades productivas y de servicio, a excepción de las relacionadas con los sectores financiero e inmobiliario.

Estos préstamos participativos permitirán cubrir tanto las necesidades de capital circulante como la adquisición de activos para el desarrollo de la actividad empresarial y no precisarán de más garantía que la que aporte el propio proyecto para el que se solicite.

El importe concedido será de entre **10.000 y 150.000 euros**, cantidad inferior a la de los préstamos a largo plazo que ofrece el IVF desde su creación, lo que permitirá que llegue a un mayor número de empresas. El plazo de amortización tendrá un máximo de siete años, con una carencia de hasta cuatro años.

Para poder acceder a estos préstamos, las empresas solicitantes deberán aportar al menos un 15% de su cuantía con recursos propios.

En cuanto al **tipo de interés**, estará compuesto de una parte fija y, en su caso, de una parte variable, en función de la rentabilidad de la empresa, que se pagará anualmente. Sumando ambas partes, el interés máximo no excederá de Euribor más hasta siete puntos porcentuales.

Las solicitudes se tramitarán a través de los CEEI de la Comunitat Valenciana, y podrán presentarse **hasta el 31 de diciembre de 2012** o hasta agotar los fondos.

### Centros Europeos de Empresas Innovadoras

Los Centros Europeos de Empresas Innovadoras son una iniciativa promovida por la Generalitat al servicio de emprendedores y pymes que tiene como objetivo principal apoyar la creación de empresas, principalmente innovadoras, y fomentar el emprendedurismo y la innovación dentro de su ámbito territorial.

Además, la labor del CEEI prosigue tras la constitución de las empresas, prestando a las mismas asesoramiento para su consolidación y crecimiento.

Los CEEI se han consolidado como una de las principales herramientas de fomento del espíritu emprendedor de las empresas de la Comunitat. Además, tal como ha manifestado el conseller “estos centros constituyen un activo estratégico para nuestro tejido empresarial especialmente en un momento de dificultad económica como el actual”.

La Comunitat Valenciana cuenta con cuatro Centros que pertenecen a la red CEEI y se encuentran en Paterna, Alcoi, Elche y Castellón. Estas entidades cuentan con 224 entidades colaboradoras y ofrecen sus instalaciones y servicios para el desarrollo de proyectos empresariales. Durante los últimos años, los CEEIs han ayudado a crear más de 500 nuevas empresas que han generado 1.300 empleos.